
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/026/2007 
 
 

 Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs am 
24.05.2007 

 
Zu Punkt 3: Sachstandsbericht zur REGIOBAHN GmbH 
 
Herr Franke begrüßt die zu dem Top anwesenden Vertreter der REGIOBAHN GmbH, die 
Herren Korn und Bergmann. Anschließend hält Herr Korn den bereits an die Mitglieder des 
Ausschusses verteilten Vortrag zur gegenwärtigen Situation der REGIOBAHN GmbH. 
 
Neben der Darstellung der heutigen Ausstattung und Qualität der REGIOBAHN ist die 
Streckenverlängerung nach Wuppertal ein wichtiger Meilenstein für die weitere Entwicklung der 
REGIOBAHN. Das Planfeststellungsverfahren für die Reaktivierung und den Neubau des Abschnittes 
zwischen Mettmann bis zur Einschleifung in die Bahnstrecke der S9 soll im Sommer 2007 
abgeschlossen sein. Die weitere Finanzierung des Projektes hängt von der vom VRR beauftragten 
PPP-Studie ab. 
 
Anschließend beantwortet Herr Korn Fragen der Mitglieder des Ausschusses für Angelegenheiten des 
Öffentlichen Personnahverkehrs und lädt diese zum Sommerfest der REGIOBAHN am 11.08 und 
12.08.2007 ein. 
 
Herr Franke bedankt sich bei Herrn Korn und Herrn Bergmann. Abschließend nimmt der Ausschuss 
für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs den Sachstandsbericht zur Kenntnis. 
 


